

<http://www.derwesten.de/staedte/balve/volkringhausens-regenten-genieessen-festzug-id6907898.html>

SCHÜTZENFEST VOLKRINGHAUSEN

Volkringhausens Regenten genießen Festzug

23.07.2012 | 10:45 Uhr



Königspaar Daniel Strauß und Carola Bathe im Festzug. Foto: Uta Baumeister

Foto:

Mit einem gelungenen Auftakt starteten die St.-Hubertus-Schützen am Samstag ihr Schützenfest. Im Mittelpunkt stand das strahlende Königspaar Daniel Strauß und Carola Bathe.

Brudermeister Stephan Neuhaus begrüßte am Abend in der Schützenhalle zahlreiche Gäste, darunter Vertreter aus Politik und Kirche sowie aus dem Sauerländer Schützenbund. Sein besonderer Gruß galt neben dem Königspaar auch den Jungschützen, die er mit einem kräftigen „Horrido“ willkommen hieß. Die 2009 gegründete Jungschützen-Kompanie liege ihm am Herzen, sagte der Brudermeister, der den Einsatz des Schützennachwuchses würdigte.

Der Schützenball schloss sich den Regularien an. Sowohl der Musikverein „Amicitia“ Garbeck, als auch die Kultband „Amigos“ sorgten für beste Stimmung. Ansteckend gute Laune verbreitete das junge Königspaar mit seinem Hofstaat. Über große Besucherresonanz freuten sich der Brudermeister und seine Vorstandskollegen. „Besonders erfreulich ist der Zuspruch der Jugend“, sagte Stephan Neuhaus. „Wir haben tolle Musik, viele Gäste und super Wetter. Was wollen wir mehr“, zog er sein erstes Fazit.

Der Höhepunkt bislang war zweifellos der große Festzug, in dem sich die Majestäten Daniel Strauß und Carola Bathe gestern mit ihrem Hofstaat glanzvoll präsentierten. Ebenso marschierten auch das Jungschützenkönigspaar Marian Mertens und Annika Smid sowie das Kinderkönigspaar Raphael Alberts und Insa Schmidt mit und zeigten sich den vielen Schaulustigen im festlich geschmückten Dorf. Damit jedoch noch nicht genug an Schützen-Adel: Auch der befreundete Schützenverein Schwerte-Ost war mit seinem Königspaar Martin II. Schmied und Petra III. Braune, den Adjutantenpaaren sowie Vorstand und Offizieren angereist, um erstmals den beeindruckend langen Festzug abzurunden. „Das war eine spontane Idee“, verriet der Vorsitzende der Schwerter Schützen, Michael Becker. Der Kontakt sei durch das Königspaar zustande gekommen, als diese im letzten Jahr im Urlaub auf Teneriffa ein Vorstandsmitglied der Schützenbruderschaft Volkringhausen kennen gelernt hatten. „Volkringhausen ist ja quasi gleich um die Ecke, da kam die Idee zu einem Besuch“, sagte er. Musikalisch gaben der Musikverein „Amicitia“ Garbeck, das Trommlerkorps Eisborn und das Jugendorchester des Musikvereins Herdringen den Takt an und brachten dem Königspaar nach dem Einzug in die Schützenhalle ihre Ständchen. Der stimmungsvolle Schützenball endete am frühen Morgen mit dem finalen Brückentanz.

Heute endet die Amtszeit für Daniel Strauß und Carola Bathe. Um 9.30 Uhr treten die Schützen an der St.-Hubertus-Schützenhalle zum Vogelschießen an und marschieren zur Vogelstange an der Glashütte, wo der neue Regent ermittelt wird. Um 16.45 Uhr treten die Schützen erneut an, um die neuen Regenten für den Festzug abzuholen. Um 18 Uhr schließt sich der Königstanz an, bevor das Schützenfest in die letzte Runde geht und der traditionellen Brückentanz am frühen Dienstagmorgen den Schlusspunkt setzt.

Uta Baumeister